

Presseinformation

Wolfsberg, Juli 2016

Telefon: +49 (0) 36785 520-0
info@uvtechnik.com
Gewerbegebiet Ost 6
98704 Wolfsberg
Deutschland

Karl-Heinz Meyer tritt in den Ruhestand

Karl-Heinz Meyer verlässt zum 25.Juli 2016 das Team der UV-Technik Speziallampen GmbH und geht in den wohlverdienten Ruhestand.

Karl-Heinz Meyer verlässt knapp 25 Jahre nach seiner Gründung der UV-Technik Speziallampen GmbH das Unternehmen und tritt mit Wirkung des 24.07.2016 in den wohlverdienten Ruhestand.

Mit der Gründung der UV-Technik Speziallampen GmbH im Jahr 1991 hat Karl-Heinz Meyer den Grundstein für den heute weltweit erfolgreichen Lampenspezialisten gelegt.

Durch seinen unermüdlichen Einsatz und den daraus resultierenden Erfolg hat er die UV-Technik Speziallampen GmbH erst zu dem gemacht was Sie heute ist und war maßgeblich an der Entwicklung der Gesellschaft beteiligt.

Im Jahr 2011 hat Herr Meyer durch den Verkauf eines ersten Anteilpakets an die Dr. Hönle AG den Übergang in den Ruhestand bereits vorbereitet. Er wird dem Unternehmen weiterhin beratend zur Verfügung stehen. Nach dem Ausscheiden von Karl-Heinz Meyer wird Alexander Frisch die alleinige Geschäftsführung übernehmen.

Das gesamte Team der UV-Technik Speziallampen GmbH dankt Herrn Meyer für die jahrelange Unterstützung und wünscht ihm weiterhin alles Gute.